



1年学年便り

5月の予定



志賀町立志賀中学校
第2号
2017. 5. 8 (月)

日 Sun	月 Mon	火 Tue	水 Wed	木 Thu	金 Fri	土 Sat
	1 部活動参観	2 部活動参観 全校集会	3 憲法記念日	4 みどりの日	5 こどもの日	6 郡市大会
7 郡市大会 (野球)	8 総会用学活	9 校医検診	10 尿検査(一次) 自転車点検	11 歯科検診	12 耳鼻科検診 生徒総会	13
14	15	16 避難訓練 応援練習開始	17 激励会	18 郡市陸上	19	20
21 部活動停止	22 部活動停止	23 部活動停止	24 中間テスト	25 専門委員会	26	27
28	29 激励会	30 相撲大会 給食なし	31 相撲大会予備 給食なし	生活目標:時間を守ろう 学習重点目標:定期テストに向け、毎日の学習 時間や実施ページ数を決めて学習しよう		

風薫る5月になりました。

この1ヶ月の様子を見ていると、1年生のいいところは、「①宿題(ライフ、自学ノート)の提出状況がほぼ100% ②授業にまじめに取り組んでいる ③元気な挨拶が返せる」です。反面、一部で移動教室の授業で忘れ物をする生徒、授業に集中できない(私語が出てしまう)生徒が見られます。また、給食の準備が他の学年よりも遅れています。また、「廊下などでの自分からの挨拶」が他の学年に比べて、まだしっかりできていません。上級生を見習って、しっかりと「先あいさつ」に取り組みましょう。

さて、今月から部活動の時間が長くなり、終了時刻が午後6時30分になります。また、初めての中間テストも予定されています。慣れるまで体力的に厳しいと思いますが、「あいさつ」「返事」「掃除」ができる志賀中生を目指してがんばりましょう。

楽しかった校外学習 (4月25日)

鹿島少年自然の家で、野外炊さん(カレーライスづくり)を行いました。かまど係、カレー係、ご飯係に分かれ、昼食作りから後片付けまで班員がお互いに協力して活動することができました。みんなでつくったカレーは、普段と一味違ってとて



もおいしかったです。友だちの良いところがたくさん見つけられた1日でしたね。



私は、野外炊さんで効率よくカレーを作ることができたと思います。役割分担し、終わったら、他の人の手伝いをするなど、みんなで協力することができたと思うからです。しかし、先生や自然の家の職員の人達が話しているとき、友達としゃべっている人が多くいました。集団行動では「たくさんいるから一人だけしゃべってもばれないだろう」と思っている人が一人でもいれば、いい学年になれないと思いました。後片付けでは、進んでお釜の黒いところをこすることができました。友達が手伝ってくれたので、黒いところが少しずつとれていきました。後片付けをしないで、しゃべっている人もいたので、これからは声かけをして、進んで行動できるいい学年にしたいです。 [4組:中谷 涼夏]

今日は、時間の大切さが改めてしれた一日になりました。決められた時間の間に、言われたことをするには「役割分担」をすることが大切だと思いました。洗うときだと、洗い物をする人、洗い物を拭く人、机を拭く人など、いろいろな仕事があると思います。でも、時間内にやるには、誰がどれをするかなど言えないので、自分から進んで行動することが必要です。今、どんなことをすれば後から楽になるか、時間に間に合うようになるかを考えなければなりません。「もうやったから」と言って、その仕事だけをするのではなく、一つのことが終わったら、次やらないといけないことがないか、周りを見てみたり、友達に聞いてみたりして、やるのが大切です。

今回の校外学習では二つのことに気づかされました。一つ目は、集団では自分のことだけではなく、相手のこと、みんなのことを考えて行動するということ。二つ目は、あまり話さない人とも声をかけてみると、その人のいいところが見えてくるので、自信を持ってしゃべりかけてみるということ。この二つを大切にしたいと思いました。校外学習では、皆と協力して、おいしいカレーを作れたので、とても楽しかったし、とてもいい思い出になりました。 [4組:播磨 七海]

学年ドッジビー大会 (4月26日)

午後2時間を使い、ドッジボールのルールで柔らかいフリスビーを投げるドッジビー大会を行いました。男女別に分かれ、各クラスと2回ずつ総当たり戦を行いました。結果は、**1位が1組、2位が3組**でした。

男女とも、協力し合い、声が枯れるまでお互いを応援し合い、微笑ましい姿が随所に見られました。これからも、クラスの団結を密にして、いろんな行事に頑張りましょう。



交通安全教室 (4月27日)

警察の方に来ていただき、自転車の安全運転についての話を聞きました。自転車事故の大半は「自転車に違反あり」。自分や相手の身を守るために、普段から気をつけていきましょう。正しい知識を身につけ、自転車点検も定期的に行いましょう。

